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ボランティアと休日割増給料職員 
  

 恩田川プロジェクトと言うボランティア活

動があります。川辺を清掃し、花を植える事

業のようですが、わずか数十メートル程度の

区間です。活動するボランティアの人数より、

参加する町田市の職員数の方が多いと言う異

常な事業となっています。もちろん、参加す

る職員はボランティアで活動するのでなく、

日曜出勤の割増手当てまで追加して有給で労

働をしているわけです。 

 
 調べてみると、この事業が始まって 10年が

経過したようですが、この際、職員の割増給

料参加のやり方を止めさせようと思い立ちま

した。そうした理由から、第 3 定例会の一般

質問で取り上げたのですが、市の答弁では職

員の参加は必要と強弁するだけのものでし

た。何度かのやり取りの結果、市民活動支援

の理由を掲げた事業が実は職員の割増手当支

給のために過ぎないと言う実態が明らかとな

り、この職員参加のやりかたの見直しをする

ことになりました。年 2 回の小さな浪費事業

ですが、確実に廃止に至るプロセスを確認し

ていきたいと思います。 

目玉作品を無くした文学館 
  

町田市の「文学館ことばらんど」と「町田

フォトサロン」には共通点があります。それ

は、共に目玉作家・写真家の主要作品を無く

してしまったことです。 

本来、「文学館ことばらんど」は、作家の遠

藤周作氏の作品を集めるとされていました

が、氏の没後、主要作品は長崎県西海町（現

在は長崎市に編入）の「遠藤周作記念館」に

収められました。「文学館ことばらんど」は町

田に縁がある多くの作家作品を収蔵していま

すが、施設のメイン作家と言うにはやや物足

りない印象を持つのは私だけではないと思っ

ています。 

他方、「町田フォトサロン」は、有名写真家

の秋山庄太郎氏の多くの作品を収蔵していま

したが、今は一つの作品もありません。秋山

氏の旧居があった港区南青山に「秋山庄太郎

写真芸術館」が作られてしまい、そこに主要

作品が収められたからです。 

人に見せるには、そして、人に語るにはメ

ジャーな作家・芸術家の主要作品を収蔵しな

いと永続的な展示構成が難しいのではないで

しょうか。 

 

★ 無所属で活動・市議会は保守連合  吉田つとむ発見動画チャンネル 
URL http://j-expert.jp/  ユーチューブ http://jp.youtube.com/yoshidaben 
編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12 サンホワイトＥ103-13 吉田つとむ（市議会議員） 

http://jp.youtube.com/yoshidaben
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研修生レポート ④志村雪菜 

  

町田市本会議での、議員一般質問のテーマ

に関する行政職員によるヒアリングの場に同

席しました。吉田議員の交通施策の推進に関

してのテーマでは、東京都が策定した多摩地

域 都市計画の方針プラン〈案）に小田急多

摩線延伸、リニア中央新幹線橋本駅の設置が

入れられていないのではないか、また多摩都

市モノレールの町田方面延伸協議会の運営に

ついての改善を提起しています。 

 
＜会派室で、来訪の企業の研修生と挨拶＞ 

 担当する市の職員の方が質問の意図を聞

き、その回答を本会議に備えて準備するもの

です。これだけ聞くと巷で囁かれている「台

本」とやらに近いのでは、と思ってしまいま

すが、実際には答弁に対する再質問などもあ

り、台本のようなものは存在していませんで

した。私は実際に吉田議員が議会で発言する

日が残念ながら研修日ではないので傍聴でき

ませんが、他の議会の日に傍聴させていただ

く予定です。市議会を実際に傍聴するのは初

めての経験なのでどんな様子か非常に興味深

く思っています。 

（昭和女子大学３年生 志村雪菜  

第 34期研修生） 

研修生レポート ⑤武内 真 

 

国会の議員会館を訪ね、福田峰之衆議院議

員と山東昭子参議院議員にお会いしました。

今回はスーツでの参加でしたが、いざ国会議

事堂前駅まで来ると、高層ビルあり、スーツ

姿の人ありと、如何にも都会という雰囲気が

あり、思わず背筋が伸びてしまいました。内

閣改造の時期とあって、建物内は騒然として

おり、お忙しい中お邪魔する形となりました

が、お二人の先生方共にとてもフランクに接

してくださり、安心してお話が出来ました。 

特に福田議員と昼食をご一緒させていただ

いた時、社会一般の常識を例に、広い視野で

物を見ることの重要性を教えていただきまし

た。「物事を一つの側面から 見るだけで無

く、もっと多面的に見て判断すること」と仰

っていましたが、これを常々実行することは、

なかなか難しいのではないでしょうか？しか

し一つの考え方に凝り固まらず、様々な考え

方を知ることは、より柔軟な判断ができるこ

とに繋がると思うので、頑張りたいと思いま

した。 

 
（明治大学１年生 武内 真 第 34期研修生） 

★吉田つとむの連絡先  TEL 042-795-7361  FAX 042-795-2726 
◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。 

Mail：   mobile:  yoshidaben@docomo.ne.jp 

mailto:yoshidaben@docomo.ne.jp

